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内容概要

年老而富有的艾伦黛尔小姐有两个侄女和一个侄子，他们天天都做着发财梦。
 
    他们一起度过了复活节。
就在假期行将结束的那个周末，艾伦黛尔小姐遭遇了一场可疑的车祸。
这或许是她的爱犬鲍勃的过失，或许则是蓄意谋财害命。

    侥幸生还的艾伦黛尔在惶恐中赶紧写信向名探波罗求救。
令人遗憾的是没能等到波罗的到来，她就命归黄泉了。
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书籍目录

The Mistress of Littegreen HouseThe RelationsThe AccidentMiss Arundell Writes a LetterHercule Poirot Write a
LetterWe Go to Littegreen HouseLunch at the GeorgeInterior of Littlegreen HouseReconstruction of the Dog's
Ball IncidentVisit to Miss PeabodyVisit to the Misses TrippPoirot Discusses the CaseTheresa ArundellCharles
ArundellMiss TaniosDr TaniosA Nigger in the WoodpileVisit to Mr PurvisSecond Visit to Littlegreen HouseThe
Chemist;The Nurse The DoctorThe Woman on the StairsDr Tanios Calls on UsTheresa's DenialI Lie Back and
ReflectMrs Tanios Refuses to SpeakVisit of Dr DonaldsonAnother VictimInquest at Littlegreen HouseThe Last
Word
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版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:http://www.tushu007.com
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